



Info-Parents

Mars 2025

Notre 2^e étape est terminée depuis le 21 février. **Vous pourrez consulter le bulletin de votre enfant sur MOZAÏK au plus tard le 15 mars.** Profitez de ce moment pour féliciter votre enfant pour tous les efforts faits à l'école.

Nous vous rappelons que cette 2^e étape valait pour 20% de l'année scolaire. Il est important de continuer à travailler avec votre enfant tout au long de la 3^e étape qui est débutée depuis le 24 février car celle-ci vaut pour 60% de l'année scolaire.

Nous profitons du moment pour vous rappeler que **la présence de votre enfant à l'école est primordiale afin d'assurer sa réussite.** Vérifier le sac de votre enfant à chaque soir demeure une habitude à conserver jusqu'à la fin de l'année.

Je vous souhaite une très belle semaine de relâche avec vos enfants. Profitez-en pour passer du temps de qualité en famille; la vie va tellement vite! Arrêtez-vous et profitez de chaque moment...

Annie Paquette, directrice

3 au 7 mars : Semaine de relâche

10 mars 2025 : Journée pédagogique fixe pour tous les élèves. Le service de garde sera ouvert pour les enfants inscrits.

28 mars 2025 : Il y aura de l'école; c'est une journée reprise de tempête. Nous serons **l'horaire 3.**

Inscriptions maternelle 2025-2026 : 4 ans et 5 ans

À ce jour, nous avons 19 élèves inscrits en maternelle 4 ans et 44 élèves inscrits en maternelle 5 ans l'an prochain. Si vous avez changé d'avis et désirez maintenant inscrire votre enfant à la maternelle pour la prochaine année, il est très important de contacter le secrétariat de l'école le plus rapidement possible, car cela détermine le nombre de groupe que nous aurons l'an prochain.

Absences des élèves

Il est très important de motiver l'absence de votre enfant au secrétariat avant 8 h le matin ou avant 12 h 30 en après-midi (418 423-2728). Veillez préciser le motif de l'absence lorsqu'il y a risque de contagion.

Rappel pour les élèves non-transportés

L'heure d'arrivée le matin est 7 h 40 pour les élèves marcheurs et 12 h 25 le midi. Certains élèves arrivent beaucoup trop tôt. Votre enfant est sous votre responsabilité à ce moment-là et il n'y a pas de surveillance.

Suivi sondage repas chauds

Vous avez été nombreux à répondre au sondage pour les repas chauds. 122 réponses reçues avec une majorité de 113 personnes favorables à un tel projet. Nous vous rappelons que c'est un projet à l'étude pour 2025-2026. Nous sommes donc à regarder les différentes possibilités qui s'offrent à nous et bien entendu, si nous pouvons aller de l'avant, nous vous tiendrons informés. Les membres du CE vous remercient chaleureusement pour votre grande collaboration.

LA SÉCURITÉ SANS COMPROMIS



La vitesse, la distraction au volant et le non-respect des panneaux d'arrêt sont de « graves problèmes » dans les zones scolaires, selon CAA, qui a mené un sondage aux résultats troublants.

- 64% des répondants ont été témoins d'un comportement de conduite dangereuse dans une zone scolaire ;
- 30% ont signalé avoir été témoins d'une collision ou d'une quasi-collision dans une zone scolaire.

Merci de l'attention que vous portez tout au long de l'année scolaire
à la **SÉCURITÉ DES ENFANTS AUX ABORDS DE L'ÉCOLE.**